

REMERCIEMENTS

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*

Saint-Exupéry

Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Claude BONNEVAUX

remercie très vivement toutes les personnes qui, par leur présence, leurs dons ou leurs messages, l'ont entourée dans son deuil, et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Yverdon-les-Bains, Sergey et Payerne, mars 2009.